

COMMUNIQUÉ DE PRESSE AUX MOTONEIGISTES ET BÉNÉVOLES DE CLUB

**Tous ensemble, nous réussirons à traverser cette épreuve :
la Fédération des clubs de motoneigistes du Québec vous invite à prendre soin de vous et de vos êtres chers.**

Terrebonne, le 17 mars 2020 - Vous n'êtes pas sans savoir que nous sommes présentement au cœur d'une situation exceptionnelle due à la pandémie du Coronavirus (Covid-19). La FCMQ ne fait pas exception aux autres entreprises qui prennent des mesures préventives afin de limiter les impacts de la transmission du virus.

Vu les recommandations du gouvernement du Québec, certains clubs et motoneigistes ont soulevé la question sur la fermeture possible des sentiers dus au virus qui sévit présentement. La FCMQ n'a jamais imposé de date de fermeture des sentiers, il en revient donc au club de prendre cette décision.

Nous vous invitons par contre à vous informer auprès de votre club et des commerçants afin de vérifier l'accessibilité aux sentiers ainsi qu'aux points de services, en cas de fermeture de ceux-ci, avant de planifier vos randonnées.

Nous faisons également appel à vous, en vous demandant de ne pas vous déplacer à nos bureaux, ceci est dans le but de limiter les risques de propagations. Nous vous invitons plutôt à communiquer avec nous par courriel. De cette manière, nous protégerons autant les employés de la FCMQ que les visiteurs. Visitez notre site internet pour nos coordonnées et y trouver une foule d'informations : www.fcmq.qc.ca

Nous vous remercions de votre compréhension pour cette situation hors de contrôle et nous vous souhaitons une bonne fin de saison, en toute sécurité et en santé.

À propos de la FCMQ

La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec est un organisme à but non lucratif comptant plus de quarante-quatre années de service. Elle est vouée au développement et à la promotion de la pratique sécuritaire de la motoneige dans tout le Québec. La FCMQ veille à la défense des intérêts de ses 199 clubs membres et de leurs 100 000 membres motoneigistes, comme de toutes les personnes, qu'elles soient initiées ou non-initiées à la motoneige ou encore en simples touristes. Plus de 4 500 bénévoles consacrent chaque année près de 800 000 heures à l'entretien du réseau provincial de sentiers de motoneige.

-30-

Service des relations médias - Fédération des clubs de motoneigistes du Québec (FCMQ)

mapperreault@fcmq.qc.ca 514 252-3076 ou 514 268-2649